
７月２２日に南公会堂にて「よこはま子ども国際平和ス

ピーチコンテスト」本選会が開かれました。栄区を代表し

て、「満足な食事を世界に」というタイトルでスピーチを行

いました。とても緊張するステージで、ジェスチャーを交え

ながら、食材を無駄にせず、使い切ることの大切さを、会

場に力強く語りかけました。 

全員のスピーチが終わった後、令和３年度よこはま子ど

もピースメッセンジャーの活動報告があり、よこはま子ど

も実行委員の活動動画が上映されました。その後、表彰式

があり、優秀賞を受賞しました。 

８月１８日に、令和4年度の「よこはま子ども国際平和プ

ログラム子ども実行委員」として委嘱されました。これか

ら１年間、活動に参加します。どのような活動に参加する

のか楽しみですね。 

一人ひとりが「国際平和のために、自分に何ができる

か」と考えることが、新しい活動への第一歩となります。そ

の第一歩を、みなさんも一緒に踏み出してみませんか。 

 

８月２３日・２４日の２日間にかけて、

中庭にある池の大掃除を行いました。

池の中にいたオタマジャクシは成長し

てカエルになり、しっかりと生えそろっ

た足でどこかへ旅立って行きました。 

緑の藻だらけだった池は、隅々まで

綺麗になりました。夏休み明けの学校

生活の中で、ぜひ一度中庭へ訪れてみ

てはいかがでしょうか。皆さんの憩い

の場となりますように。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 令和４年 ９月２日(金)発行 

まだまだ新型コロナウイルス感染拡大は、収束・終息は見込まれませんが、「コヤ

中」の校外行事、１年生の遠足・２年生の自然教室・３年生の修学旅行・体育祭が実

施できています。10月の文化祭・40周年記念式典も準備が進んでいますが、自

覚をもった感染防止対策を行い、油断することなく乗り切りましょう。 

今回は、2020 年 1 月 26 日、ロサンゼルス近郊でヘリコプターの墜落事故で

亡くなったプロバスケットボール界のレジェンド、コービー・ブライアントの言葉を

紹介します。 

「マンバメンタリティとは、答えを見つけ出すための終わりなき冒険。もっと上

達したい、もっと知りたいという無限の好奇心。結末にこだわらずに、とにかく進

み、戦うこと。人から何と言われるか、誰に失望されるのではないか、そんなこと

は一切気にせず、その瞬間だけに神経を注ぐ。それが真だ。」 

「コヤ中」の生徒の皆さん、失敗を恐れていませんか？「trial and error」と言

う言葉もあります。ぜひ色々な事柄にチャレンジして、いっぱい失敗してくださ

い。そして失敗から多くのことを学んでください。それがこれからの人生に必ず

活きてきます。みんなで一緒に頑張りましょう。期待しています。 

 

 

校 長  三浦 昌彦 

国際平和への熱い想い  憩いの場 噴水の池 大掃除！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

まちに支えられて…  

横浜子ども会議「小山台中学校ブロック会議」                                          

  

横浜市では子どもたちが主体となっていじめの未然防止を目指して「横浜子ども会議」の取組を行ってい

ます。小山台中学校ブロックでも７月６日（水）、小山台小学校、小菅ヶ谷小学校、本郷台小学校の代表児童、

小山台中学校生徒会の代表が集まり、主任児童委員の方々や本校ＰＴＡの方にもご参加頂いてブロック会議

を行いました。 

「だれにとっても」居心地のよい学校作りをめざし、「よりよい人間関係を作るために」各学校が取り組んで

いる、あいさつ運動や学校として取り組んでいることを報告しあいました。また、「だれにとっても」居心地の

よい学校にするために、保護者や地域の方にもアドバイスをいただきながら方法を話し合い、模造紙にまと

め発表を行いました。「あいさつ運動を基盤として一言添える。」「学校をきれいに保つことも大切。」など、今

後の学校生活で取り組むことについての発表もありました。この話し合いを各校でさらに精査し、実行してい

くことが大切であると思います。 

なお、小山台中学校ブロックの取組は９月２日(金)、栄区交流会で発表する予定です。 

 

 

地区懇談会                                                                                    

    

本年度は７月１５日（金）、「安心・安全な住み心地のよい町づくり」をテーマに感染防止対策を施した上

で、分科会を行いました。当初の予定では体育館で全体会後、分科会を行う予定でしたが、暑さ対策のため

に、各教室で分科会を行わせていただきました。変更に際し、ご理解いただきありがとうございました。 

各分科会では、地域の方々のお話、小山台中学校の様子、各小学校の様子などのお話、そして生徒会本

部役員から、７月６日（水）に行った小山台中学校ブロック子ども会議の発表を行いました。また、「安心・安

全な住み心地のよい町づくり」のために、中学生ができること、地域で生活していくために中学生として意

識していくことなどの意見交換を行いました。 

３年ぶりに分科会を行い、直接生徒たちが地域の方々とふれあい、貴重なご意見を伺ったり、意見を交換

したりする大切さを実感しました。今後、学校として、いただいた貴重なご意見を生徒会の生徒がまとめ、

全校へ伝えていきます。 

 梅雨明けを迎えたばかりで蒸し暑く、足元の悪い中、町内会長様、民生委員様、小学校の先生方をはじめ、

多くのかたにご参加いただきました。ありがとうございました。また、準備運営に携わってくださった校外

委員会の皆様には心から感謝申しあげます。 
 

 



３年生最後の夏の大会は、男子は３回戦で新人戦県大会上位校と対戦し敗退しました。女子

は初戦で３回延長したのち惜しくも敗退となりました。最後まで諦めずに闘うことができまし

た。先輩としてチームを引っ張ってきてくれた３年生に感謝です。新チームとなり、新たな目標に

向かって声をだして、盛り上げながら練習しています。新人戦に向けて頑張りましょう！ 

バスケットボール部 

 
横浜市中学校総合体育大会体操競技では、個人通過の 1１名に入り、神奈川県中学校総合体

育大会に進出しました。8月 4日～6日に、くまがやドームで行われた関東大会にも出場しまし

た。 

大会に出場した２人とも、緊張もあり、思い通りに演技できなかった部分もあったようでした

が、日々の練習の成果を存分に発揮し、素晴らしい演技を行いました。 

来年のより一層の活躍を期待しています。 

体操 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夏 の 活 動 報 告 2 0 2 2 

模型・イラスト部 

今年度から、「模型・イラスト部」と名称が変わり、3 年 1 名、2 年 6 名、1 年 7 名の 14 名で

活動しています。夏休みは、文化祭の展示発表に向けて各自で制作活動を行いました。 

文化祭で 3年生は引退です。渾身の作品をお楽しみに。 

今年の野球部は本郷中学校と合同チームで活動しています。夏の大会は惜しくも初戦で敗

退しましたが、最後まで諦めずに戦っている姿に感動しました。3年生が引退し、1年生が多い

中で、2年生がチームを引っ張り、夏の新人戦では、1勝することができました。現在は秋の大

会で 2勝することを目標に活動しています。 

野球部 

剣道部では１年生が加わり、新たな体制で日々稽古に励んでいます。少ない人数で

はありますが、仲間同士支えあいながら力を伸ばしてきました。春の大会では個人、

団体と自分の力を精一杯出しきり、夏休み中は秋の大会や審査に向けて練習を積ん

できました。今後も、個々の実力を伸ばし部活を盛り上げていきたいと思います。 

剣道部 

水泳 
 

横浜市中学校総合体育大会水泳競技の部で１００ｍ自由形に出場し、記録１分０４秒３２で６位

入賞を果たしました。また、県大会の出場も果たしました。 

サッカー部 
 

厳しい暑さの中、日々の活動では、走って基礎体力を向上させ、実践に近い練習やミニゲ

ームなどを行いました。他校との練習試合も多く行いました。サッカーができる環境を当た

り前と思わず、感謝の気持ちを忘れずに、次の秋季区大会に向けてこれからも練習に励んで

頑張っていきたいと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夏 の 活 動 報 告 2 0 2 2 

７月 23 日（土）の吹奏楽コンクール横浜大会に参加しました。コロナ禍で当日までハプニン

グ続きでしたが、不利な状況でも自分たち自身で納得できる演奏を行うことができました。現

在は、お祭りや文化祭などの本番に向けて、練習をしています。コンクールでの学びを生かして

よい演奏をお届けできるよう頑張りますので楽しみに待っていてください。 

吹奏楽部 

バレーボール部  

 

３年生の最後の大会である横浜市総体。１回戦は順当に勝ち上がり、続く２回戦でシード校と

試合をしました。１セット目を粘りに粘って取りました。次のセットを取れば県総体が見えてくる

という展開に盛り上がりました。しかしもちろん相手も強く、2セット目を取られて、勝負の 3セ

ット目は、８－１１から一気にポイントを取られ、９－１５で負けてしまいました。それでも、自分た

ちの力のベストを出せました。日々の練習も含めて、頑張った姿は後輩たちにも大きな影響を

与えたと思います。観戦に来られた保護者の方々にも熱い応援をしていただき、ありがたかっ

たです。新チームも自分たちで練習を進めていて、熱心に取り組み、声も出るようになってきた

ので、これからが楽しみです。 

ソフトテニス部 女子 
 

7月 10日(日)に三ッ沢公園にて市総体個人戦、3日(日)に瀬谷本郷公園にて市総体団体戦が行われました。個人

戦には3ペア出場し、そのうち 2ペアが 1回戦を突破し、2回戦にすすみました。2回戦では一進一退の攻防の中、ど

ちらに転んでもおかしくない状況でしたが、最後は惜しくも一歩届かず 3回戦にすすむことはできませんでした。団体

戦では、富岡東中学校と激闘の末に敗れてしまいましたが、最後まであきらめずに一生懸命にプレーする姿、また、ベ

ンチで仲間を応援する姿はチームとしての成長を感じさせるものでした。この 1 年間チームを引っ張ってきた 3 年生

は夏の総体で引退となります。ソフトテニス部の活動の中で感じたことを残りの中学校生活の中で生かし、より成長し

た姿を見せてくれることを期待しています。 
 夏休みは 2年生が中心となり新チームの活動がスタートしました。これまで 3年生にやってもらっていたことを

今度は 2年生が素早く気付き、「自分で」「自分から」行動できるプレイヤーになっていってほしいと思います。 
 

ソフトテニス部 男子 
 

7月 10日(日)に三ッ沢公園にて市総体個人戦、18日(月)に瀬谷本郷公園にて市総体団体戦が行われました。個人

戦には 6ペア出場し、そのうち 2ペアが県大会の出場権を獲得しました。団体戦では、まず１、2回戦を勝ち上がってき

た岡津中を２対１で接戦の末破り、続くベスト 8がけの 4回戦で旭北中に 2対０で敗れました。その後行われた代表決

定戦で新田中と対戦し 2対０で敗れ、最終順位は横浜市ベスト 16となりました。 

7月 29 日(金)に行われた県大会個人戦では 2 ペアともトーナメントの小山から始まり、1回戦の大磯中、玉川中に

両ペアとも 4対３のフルセットの末敗れました。チームの目標としていた「県大会優勝」には届かず、結果としては悔しい

ものとなりましたが、どの選手も最後まで諦めず、全力で戦う姿が見られ、3 年間部活動に取り組んできた集大成を見

せることができました。 
 
 この 1 年間チームを引っ張ってきた 3 年生は夏の総体で引退となります。ソフトテニス部で活動して得た経験を活

かして今度はクラス、学校全体で活躍することを期待しています。 

2 年生を中心とした新チームも夏休み中努力してきました。まだまだ課題となる部分が多いですが、一つひとつ確

実に乗り越えて、3年生の先輩たちを超えるチームに成長していきたいと思います。 

今後のおもな予定 


